

Seguir estudiando para lograr un mejor empleo - El Mundo - 17/06/2017

PRESENTACIÓN



La facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la Universitat Jaume I. / E. M.



En Barreira A+D los alumnos cuentan con aulas en las que poder desarrollar su trabajo. / E. M.

Seguir estudiando para lograr un (mejor) empleo

No tienen miedo de mirar las estadísticas de desempleo juvenil porque saben que el futuro les pertenece. Se ponen de frente al mercado laboral pero en vez de lanzarse a él le dicen a la cara que espere, que ahora les toca seguir formándose. Los postgrados son la oportunidad perfecta para los jóvenes que tras acabar su carrera universitaria deciden mejorar su currículum, especializarse, dar una vuelta de tuerca más a su formación. No es que no estén ya de por sí

bien formados (que lo están), sino que ven en un máster la opción de seguir subiendo peldaños en una formación que les llevará a un mercado laboral cambiante y que mira hacia el futuro.

Las estadísticas muestran que los postgrados son cada vez más demandados por los alumnos. Y es que si en España en el curso 2006-2007 había 829 másteres oficiales con un total de 16.609 estudiantes, en el curso 2014-2015, el último del que recoge cifras oficia-

les el Ministerio, hay registrados 3.661 cursos de postgrado para un total de 139.844 estudiantes. Esto es un aumento de siete veces más respecto a los que había no llega a una década atrás. Un claro indicativo de que estos estudios sirven como una forma de complemento para los grados universitarios.

Tampoco la Comunidad se queda atrás en estos números. La región valenciana es la cuarta comunidad autónoma tanto en número de alumnos como en número de

másteres acreditados. Así, la Comunidad cuenta con 19.587 estudiantes y un total de 463 títulos, sólo por detrás de los 560 títulos acreditados por Andalucía, los 723 de Cataluña y los 809 de la Comunidad de Madrid y a mucha distancia del quinto en dicho registro, lugar que ocupa Castilla y León con 257. Además, como dato positivo que corrobora la tendencia creciente de los postgrados también en la Comunidad es que este último curso cuenta con 20 títulos más que el curso 2014-2015.

Por áreas del conocimiento, en la Comunidad la rama que más triunfa es la de Ciencias Sociales y Jurídicas con 10.155 alumnos, seguida por Ingeniería y Arquitectura con 3.861 estudiantes. En tercer lugar le siguen los 3.035 alumnos que cursan un máster sobre Ciencias de la Salud, los 1.648 que lo hacen

en la rama de Artes y Humanidades y por último, los 888 que cursan un postgrado en Ciencias.

En las siguientes páginas, el lector podrá encontrar una destacada selección de centros educativos y universidades valencianas que ofrecen a jóvenes (y no tan jóvenes) la posibilidad de seguir estudiando para mejorar su currículum, especializarse en los puestos de trabajo que desarrollarán en el futuro y complementar así sus estudios universitarios. Encontrará así una gran variedad a la hora de ver por dónde continuará el camino de su formación, desde cursos de postgrado que enseñan de manera práctica los entresijos del mundo de la empresa hasta titulaciones cercanas al arte. Ciencias, letras, estudios jurídicos... todo para seguir con una educación de nivel.



Uno de los laboratorios científicos de la Universidad de Alicante. / E. M.



Una alumna de la Universitat Politècnica de València en una de las prácticas. / E. M.